

El sistema de educación en México

La educación en la historia de México es tan relativamente reciente, y ésta empezó a tener una importancia dentro del género de la calidad educativa en el siglo XX, asimismo el desarrollo histórico de los procesos de evaluación que tomaron en cuenta la Secretaría de Educación Pública para que formarán parte de las bases para la educación en México.



Tomando como base el en cuadro analítico de la literatura reciente entorno al tema educación, se ha optado por abordar la información considerando tres dimensiones principales: cobertura, calidad educativa, y desigualdad.

La educación actual en México, afronta múltiples retos; uno de ellos es dar respuesta a los profundos cambios sociales, económicos y culturales que se prevén para la “sociedad de la información”.

México se encuentra ante un gran desafío, y éstos son a grandes rasgos una calidad de educación, a fin de crear reformas educativas para la actualización de los docentes y alumnos a fin de que no sean tan rezagada la educación de tan rezagada la

Educación en nuestro país.



© CanStockPhoto.com

Referencias : Sistema Educativo Mexicano,
<https://www.uaeh.edu.mx/scige/boletin/prepa3/n9/e1.html>

2021

Internet

José Humberto Garciamoreno Santillán

Toluca Méx.

